



Ein modernes einheitliches Intranetportal

für effiziente Teamarbeit

Der Kunde:

Die **Ahlers AG** ist einer der größten börsennotierten Modehersteller mit Schwerpunkt Männermode Europas. Mit einem klaren, eigens entwickelten Verkaufsflächenkonzept und bekannten Marken wie Baldessarini, Otto Kern und der Lizenzmarke Pierre Cardin aus dem Premiumsegment sowie Pioneer, Gin Tonic und Jupiter aus der Jeans- und Sportbekleidung ist es der Ahlers AG gelungen, sich in ganz Europa einen Namen zu machen.

„Durch unser neues, innovatives und benutzerfreundliches Intranet konnten wir sowohl die Effektivität als auch die Zufriedenheit der Mitarbeiter erhöhen.“

Uwe Dubbert, Geschäftsführer im Bereich IT,
Telekommunikation und E-Commerce-Services bei der Ahlers AG



Ahlers AG

Die Herausforderung:

Der schnelle Wandel und die steigende Komplexität in der Modebranche zwingen die Ahlers AG dazu, die interne Zusammenarbeit der weltweit mehr als 2.000 Mitarbeiter zu verbessern. Folglich wurde eine innovative Softwarelösung gesucht, die die Teamarbeit im Unternehmen stützt. Schwerpunkte sollten dabei die gemeinsame Bearbeitung von Dokumenten, eine vereinfachte Zusammenarbeit der Mitarbeiter sowie die zentrale Bereitstellung von Informationen sein. Übergreifendes Ziel war es, schneller auf veränderte Marktanforderungen reagieren zu können.

Die Lösung:

Für die Umsetzung dieses anspruchsvollen Projekts beauftragte Ahlers den IBM Business Partner teamwork Software und Consulting. Gemeinsam wurde eine moderne Intranetplattform auf Basis von IBM WebSphere Portal Express und IBM Quickr implementiert. Diese Lösung konsolidiert unterschiedliche Webanwendungen auf einer einheitlichen Oberfläche und bietet flexible Möglichkeiten zur Integration mit Geschäftsanwendungen wie z. B. IBM Lotus Notes.

Das Ergebnis:

Gerade in der Modebranche ist es wichtig, dass Mitarbeiter in der Lage sind, ihre kreativen Ideen über Modeentwürfe, Vertriebs- und Lagerkonzepte schnell zu kommunizieren und sich darüber auszutauschen. Dank der IBM Lösungen wird dieser Kommunikationsprozess vereinfacht, da nun sowohl die Ablage als auch die Bearbeitung der Dokumente um einiges benutzerfreundlicher ist. Mitarbeiter können ihre Dokumente jetzt auf die neue Intranetplattform hochladen und für die einzelnen Teams sichtbar sowie zugänglich machen, was die gemeinsame Bearbeitung und Zusammenarbeit erleichtert. Und weil das Team überdies schneller auf Anfragen reagieren kann, ist auch die Kundenzufriedenheit gestiegen.